



CONCEJO MUNICIPAL DE RIO BUENO

SESIÓN ORDINARIA-SEGUNDA CITACIÓN

MIÉRCOLES 28 MAYO DE 2014.

ACTA N°15/2014.

En Río Bueno a 28 Mayo de 2014, siendo las 10:30 horas, se reúne el Concejo Municipal en Sala de Reuniones del Concejo Municipal, bajo la Presidencia del Alcalde de la Comuna, **Sr. Luís Roberto Reyes Álvarez** y como Secretaria Municipal (S) y Ministro de Fe **Sra. Ana María Rebolledo Pincheira**.

1.- ASISTENTES

1.1.- CONCEJALES

SR. NELSON SANTIBÁÑEZ VERGARA
SRA. MIRTALA CATALINA HOTT SOLÍS
SR. DIEGO ERNESTO FLORES VERA
SR. RICARDO CRISTIAN MALDONADO CANDIA
SRA. NORMA DIONET BALDOVINO URIBE
SRA. SYLVIA GRACIELA YUNGE WULF

1.2.- DIRECTORES

SR. MAURICIO OVANDO HERNÁNDEZ, ADMINISTRADOR MUNICIPAL- ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO.

1.3.- OTROS

SR. ALVARO JARAMILLO KNOPEL, ASESOR JURÍDICO MUNICIPAL- ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO.



ACTA SESION ORDINARIA Nº 15/2014.

PRIMER PUNTO DE TABLA

NOMBRAMIENTO INTEGRANTES COMISIÓN DE PROCESO BECAS MUNICIPALES.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Necesitamos nombrar a dos Concejales para que formen parte de esta comisión como ha sido tradición de todos los años, no solo ser parte, sino, también supervisar el proceso mismo, hay muchas solicitudes y obviamente los recursos no alcanzan para todos.

CONCEJAL SR. RICARDO MALDONADO, El año pasado propuse que siempre debiera estar el Presidente de la Comisión del Área en la cual se está solicitando. En este caso debiera ser Sylvia como Presidenta de la Comisión de Educación.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, También estoy en la Comisión de Educación y también he participado de la comisión.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, ¿Cuál es la participación que tienen los Concejales dentro de esta comisión?

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Evaluar el proceso.

CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, Además verificar que se cumplan con los requisitos, que el puntaje de para poder postular a la beca.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Una consulta Alcalde, ¿la beca para los jóvenes del Voleyball?



SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Queremos integrarlo ahora, es acuerdo del año pasado, por tanto, es un margen que vamos a considerar ahora.

Estamos claros que la Concejal Yunge será parte de la comisión, ¿quién más quiere ser parte de la comisión?

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Yo quiero participar, todos los años he estado presente.

CONCEJAL SR. RICARDO MALDONADO, Yo también quisiera participar, igual soy parte de la Comisión de Educación.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Son dos Concejales, podría ser la Sra. Sylvia Yunge y Don Ricardo Maldonado.

Sometemos a aprobación estos dos representantes del Concejo Municipal en la Comisión del Proceso de Becas Municipales.

SRES. CONCEJALES DE LA COMUNA, Aprueban por unanimidad.



SEGUNDO PUNTO DE TABLA

VARIOS.

CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, Una consulta, la Calle 18 de Septiembre, entre Comercio y Pedro Lagos, he visto hartos tubos, eso es para recolección de aguas lluvias, ¿parte desde Pedro Lagos hacia Avenida Balmaceda?

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Efectivamente.

CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, Y lo que es más arriba, donde comienza la Población de Empleados Particulares que igual se inunda, ¿será intervenido?

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Ahí necesitamos habilitar la Cuesta San Pedro para de alguna manera dar la solución correspondiente. Es por ello que dicho proyecto está en espera para poder conseguir los recursos, ya que son alrededor de cuarenta millones de pesos para colocar la tubería y decantar todas las aguas lluvias del sector.

Varios vecinos me han manifestado su preocupación del frontis que por años han cuidado sus jardines y legítimamente hoy están maltrechos, ante eso podríamos tomar una medida que se comprometan en poder restablecer o buscar una medida de mitigación en base a un trabajo y cuidado.

SR. ADMINISTRADOR MUNICIPAL, Mañana tenemos una reunión con ESSAL, así que lo haremos presente.

CONCEJAL SRA. MIRTALA HOTT, Alcalde en Las Heras, Calle Los Castaños hay un hoyo muy grande en la vereda, la vecina dice que usted lo ha ido a ver. Al parecer se rompieron unos tubos, pero si se tapa con tierra eso se inunda.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Hay que colocar tubos.



CONCEJAL SRA. MIRTALA HOTT, No creo que sea la solución los tubos, sino que mejor tirar bolones. Es muy peligroso porque debe tener unos tres metros de profundidad y está tapado con ramas.

CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, Que ha pasado con la máquina que se quemó, como va ese proceso.

SR. ADMINISTRADOR MUNICIPAL, La cantidad de dinero que nos cuesta la máquina es el doble de lo que nos llegó por el seguro, estamos hablando de \$17.000.000 (diecisiete millones de pesos)

CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, De donde se pueden obtener recursos.

SR. ADMINISTRADOR MUNICIPAL, Estamos evaluando el presupuesto para el año, porque igual tenemos otros compromisos por asumir.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Vialidad siempre nos ha apoyado en algunos casos, incluso para ellos mismos sirve el camino de la conservación, cuando un vecino dona un pozo nos deja una reserva suficiente para atender algunos caminos vecinales. Esperemos que se pueda seguir trabajando de la misma manera y, que nosotros podamos comprar rápidamente esta máquina. Veo que estamos muy lentos nuevamente en términos de la conservación de caminos, hoy día ya no es tan compartida la conservación, lo tiene una sola empresa que es Mosal, particularmente en el caso Mantilhue ha estado bastante lento. Ellos se adjudicaron la conservación, antes teníamos la San Felipe que estaba bastante bien, salvo el camino donde transita el Ex Concejal Hott.

CONCEJAL SRA. MIRTALA HOTT, ¿El camino de Carimallín; El Roble y Ponhuipa igual lo ve Mosal?

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Efectivamente. Mosal ve Conservación, Limpieza de Fajas, algunas Alcantarillas y, Reposición de algunos puentes pequeños.



CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, Ayer anduve camino a Vivanco, estaba muy bueno el camino, con la lluvia no se hicieron hoyos pero se ablando.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Nosotros anduvimos ayer en Rucatayo y, la gente reclama porque hay bastantes hoyos en el camino.

CONCEJAL SRA. NORMA BALDOVINO, Nosotras nos fuimos por el camino de la línea hacia Rucatayo y el camino esta bueno, barroso por la lluvia pero está bueno.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Yo hablo del Cruce Rucatayo y, por la gente que me reclamo por el estado del camino.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Son los caminos más extremos que tienen menos atención.

CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, Lo bueno es que han limpiado harto lo que es faja y se han preocupado de los fosos, para que al menos el agua tenga donde ir.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Alcalde, se podría tener una reunión con las empresas que están haciendo el camino de la Ruta Interlagos en Cayurruca-Crucero. El motivo es ver si van a continuar con el camino, ya que hay partes que no las alcanzaron a hacer, alomejor lo retomarán en primavera.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Es materia de priorización del Ministerio de Obras Públicas. Para este año es difícil, va a depender exclusivamente hacia dónde va a priorizar presupuestariamente la actual administración a la continuidad de este proyecto.

Nosotros estamos coordinando y trabajando en la solicitud que fue de igual manera de los vecinos, ya que se han producido bastantes atropellos no solo en esa ruta, sino también en Crucero.

Lo que no contempló este proyecto y yo estaba seguro que había sido así, fue la ciclovía, ya que para este camino no está considerada, razón por la cual ya formalizamos la solicitud al Ministerio



I. MUNICIPALIDAD
RÍO BUENO

SECRETARÍA MUNICIPAL

de Obras Públicas, a la empresa para que se aumente el presupuesto, a través, de la vía del aumento de obra, de tal forma que contemple la habilitación de una ciclo vía. Me parece que vamos a tener éxito en eso y, la empresa está muy interesada. Todos tenemos algún grado de relación con algún parlamentario que nos pueda ayudar porque no se justifica tener un asfalto de primer nivel, si es que en algunos sectores críticos de mayor tránsito no tengamos ciclo vía.

CONCEJAL SRA. MIRTALA HOTT, Respecto a la consulta que hace Don Nelson, hace unos días conversé con Don Víctor Sepulveda y, le hice la misma pregunta, si ellos al retirarse por la temporada invernal van a dejar el camino así. Me respondió que se comprometían a que el camino será transitable durante todo el año hasta que ellos vuelvan nuevamente.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Alcalde, referente al trabajo del Puente Acceso a la Comuna, por Calle San Martín hay un gran sector que no tiene alcantarillado, del estadio hacia acá, debiéramos aprovechar ahora que se va a trabajar toda esa parte para poder solucionar eso.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Creo que está siempre pendiente, tenemos varias situaciones y de hecho tenemos una reunión con Essal para ver el tema de Calle Sargento Aldea, que también es una situación frente a la Escuela Patricio Lynch, eternamente han estado sin alcantarillado, eso va por buen camino y tengo entendido que vamos a terminar bien, aprovechando justamente estas obras, pero debemos irnos con calma, porque con Calle Carlos Condell también se nos abre la situación de la Población Pedro de Valdivia, no podemos tener ese lunar permanente a tres o cuatro cuadras de la plaza.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Claramente ahora es la oportunidad de intervenir.

CONCEJAL SR. RICARDO MALDONADO, Como sugerencia Alcalde, se podría incorporar en la agenda de conversaciones con Essal el tema de la baja potencia que están entregando en agua. Tenemos sectores que en la mañana no encienden los calefón porque no llega potencia de agua.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, ¿En qué sectores?

Municipalidad de Río Bueno

Comercio 603 Fono 2340403-2340437 secretaria@muniriobueno.cl concejomunicipal@muniriobueno.cl



CONCEJAL SR. RICARDO MALDONADO, Son los sectores altos. Tengo entendido que ahora comenzará la construcción de una nueva torre y, entiendo que la solución es dividir la Comuna en dos para que ambas se provean de torres distintas.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Aprovechando que se encuentra la Sra. Ana María, quisiera consultar porque me produce una duda razonable en términos de lo que es el cierre de los terrenos de Essal. ¿Esa faja de acceso hasta el agua potable forma parte de Essal o está considerado como camino de acceso a servidumbre?

SRA. SECRETARIA MUNICIPAL (S), Desconozco su escritura pero no es pasaje público, habría que ver la escritura y ver si dejaron una servidumbre, la verdad lo desconozco.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Hoy en día permanece permanentemente cerrado, por eso no sé si corresponde o no.

SRA. SECRETARIA MUNICIPAL (S), Alomejor no es servidumbre, sino parte de su terreno.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Lo vamos a dejar como tarea.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Alcalde, quisiera comunicarle sobre el Gimnasio de Cayurruca. Dicho recinto no se está ocupando porque no tiene agua en las duchas para la gente por deudas pendientes. Conversé con la tesorera que le da agua al gimnasio y señala que la empresa que lo construyó le quedo debiendo toda el agua utilizada durante la construcción. Hoy en día le han seguido dando agua al gimnasio porque la Municipalidad se comprometió a pagarla, pero no ha sido así. Ahora la cortaron y mientras no se solucione no habrá agua en el recinto.

SR. ADMINISTRADOR MUNICIPAL, Estamos enterados de la situación y se contacto a la empresa. Efectivamente hay una deuda de ciento cuarenta o ciento sesenta mil pesos de la empresa, los cuales se contactaron la semana pasada y solicitaron en N° de Cuenta para poder realizar el



I. MUNICIPALIDAD
RÍO BUENO

SECRETARÍA MUNICIPAL

depósito, esta semana me llegó ese antecedente y, se le dio a la empresa para que puedan saldar esa deuda. De no hacer efectiva la deuda de la empresa, vamos a revisar la boleta de garantía del gimnasio que se encuentra en poder del Municipio.

No es la Municipalidad que tiene dicha deuda, sino la empresa que construyó el gimnasio.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Alcalde, que posibilidad existe de tener una reunión con el Director de Indap, a fin de conocerlo y ver su programa de trabajo para los pequeños agricultores en la Comuna.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Hace unos días nos cruzamos en una ceremonia y le plantié lo mismo, saber la política de apoyo que tendremos sobre todo lo que es Prodesal; PDTI y, tenemos una demanda de 120 familias que están esperando medio módulo más, al menos el compromiso es poder activarlo este año.

Me preocupa la situación, siento que ambos directores han estado alejados, en esto tomo el criterio del Concejo Municipal, hoy día somos capital del agro, es un sello que trasciende cualquier administración y, en ese sentido nuestra responsabilidad es poder seguir consolidándonos como Comuna. Todas las señales indican que aparentemente el Director Regional tendrá su administración directa desde Valdivia, espero que sea incorrecta la información que manejo porque sería una mala señal, en términos de lo que dice relación con la descentralización que se nos habla, no sé si alguien tiene información al respecto.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Creo que esa información es incorrecta. Dentro de los programas ustedes igual saben que Indap no cambiara mucho lo que ha sido siempre, vamos a tener que realizar una reunión con él.

Soy un convencido que no cambiara lo que se ha venido haciendo, es más, creo que podremos tener un compromiso de su parte y apoyar más a Río Bueno. Además, no olvidemos que lleva solo un mes en el cargo, tengo una buena opinión de Jorge Sánchez.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Entiendo que Indap no es una situación fácil, del punto de vista administrativo como cualquier otra Seremía que por lo demás debe atender a las 12 Comunas de la

Municipalidad de Río Bueno

Comercio 603 Fono 2340403-2340437 secretaria@muniriobueno.cl concejomunicipal@muniriobueno.cl



I. MUNICIPALIDAD
RÍO BUENO

SECRETARÍA MUNICIPAL

Región. En ese sentido no he querido solicitar formalmente ninguna audiencia, salvo con el Intendente que aún no responde. La idea de nosotros es continuar consolidando el sello de capital del agro, es un tema que para nosotros reviste demasiada importancia y debe ser respetado por todos y cada una de las autoridades.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Pidamos como Concejo Municipal conversar con él, tengo entendido que el día viernes se instalaron todos los Jefes de Área a Nivel Regional, creo que es momento de invitarlo.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Lo fui a saludar, es una persona muy llana a continuar trabajando por Río Bueno, se nota que es un muy buen hombre y funcionario. Creo que debemos ayudarlo, ya que si le va bien a él, es señal que le irá bien a los pequeños agricultores de nuestra Comuna.

CONCEJAL SR. RICARDO MALDONADO, La preocupación planteada por usted Alcalde es de todos, en este tema no hay discrepancias, nosotros debemos proteger la opción que nos hemos jugado durante todos estos años, que Río Bueno sea Capital de Agro y, en ese sentido me parece que debemos estar muy pendientes. Me parece muy bien que tengamos una opción de conversación, podría invitarse al Concejo Municipal para que haga un planteamiento respecto a los programas y como se va a desarrollar en el futuro este proceso. Creo que hay una desventaja con el actual director ya que no es de acá, en contraposición del antiguo director, él si era de la Comuna y, conocía todos los sectores de acá.

Creo que ha sido evidente y de conocimiento público las dificultades que ha tenido el actual gobierno en su instalación, han ocurrido demasiadas situaciones de amarre, les puedo contar que no es posible incorporar un Delegado Provincial de Serviu en La Unión porque la funcionaria que estaba ahí tuvo un embarazo y, deberá quedar los dos años que corresponden de acuerdo a la ley. No están los financiamientos para contratar una jefatura nueva, si bien ella no continuará siendo jefa, pero el cupo está utilizado, esa situación se repite en otras Direcciones Regionales, lo que ha implicado que ha dos meses que asumió el gobierno aún no se ha podido acabar el proceso de instalación. Creo que con aprobación del Concejo Municipal debiéramos hacer la invitación al

Municipalidad de Río Bueno

Comercio 603 Fono 2340403-2340437 secretaria@muniriobueno.cl-concejomunicipal@muniriobueno.cl



I. MUNICIPALIDAD
RIO BUENO
Director.

SECRETARÍA MUNICIPAL

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, No he querido enviar un oficio conductor porque a eso se suma el término del año agrícola que es en Abril-Mayo. Están en un proceso de evaluación de los programas y eso dificulta el tema, tengo la mejor impresión y espero que vaya sumando situaciones de coordinación, trabajo y, seguridades que debemos tener en base al trabajo que se ha realizado en la Comuna.

CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, No creo que existan mayores cambios, uno piensa en esos pequeños agricultores que en su momento se estaban muriendo pero ahora han recibido mucha asesoría y apoyo. La preocupación es a no descuidar a los pequeños agricultores.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, El equipo de trabajo de Indap es exactamente el mismo que había, no se ha removido a nadie, salvo una niña apellido Ramirez, que renuncio antes que llegara el nuevo director.

CONCEJAL SRA. SYLVIA YUNGE, Eso es muy bueno porque la gente está acostumbrada a ellos.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, La conversación que sostuve con él percibí que tiene las cosas muy claras y quiere seguir trabajando con la misma gente.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Alcalde, hace unos días tuvimos una reunión en donde asistió la Concejal Hott y Baldovino, es tema es el gran problema que tenemos con la Villa Don Ernesto, poder ver cuál es la solución a seguir, ya que es un problema que se arrastra hace muchos años. Hoy en día es imposible entrar, hay una cantidad de hoyos, si bien sabemos que es un terreno privado, pero realmente debemos ayudar en algo.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, La solución es fácil, generar un compromiso con la Empresa Mosal para que ellos puedan aportar ya que tienen su oficina ahí.

Municipalidad de Río Bueno

Comercio 603 Fono 2340403-2340437 secretaria@muniriobueno.cl-concejomunicipal@muniriobueno.cl



CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Pero eso se puede hacer a través de la Municipalidad.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Claro, no hay problema.

CONCEJAL SR. RICARDO MALDONADO, La solución definitiva es regularizar un loteo, no se hace porque hay que pagar.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Esta claro que como Municipalidad no podemos intervenir, pero si hay una empresa que la vez anterior pudo hacerlo, porque ahora no podrá. Tienen más responsabilidad de compromiso con Río Bueno porque tiene la mantención y conservación de toda la Comuna.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Alcalde, ¿se continuarán arreglando aceras?

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Son 2000M2 de aceras que se están reponiendo, no se cual es el porcentaje de avance, pero es un programa que todos los años está llegando.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Antes que comenzaran las veredas en Río Bueno, yo había pedido que se haga la Calle Ejército Libertador.

SR. ADMINISTRADOR MUNICIPAL, Se está trabajando en la parte de la Capilla Santa Ana hasta el Consultorio, abajo llega hasta Carabineros porque tuvimos que arreglar Calle Patricio Lynch.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Para este año podemos priorizar lo que es el tema de Ejército Libertador.

CONCEJAL SR. RICARDO MALDONADO, Quisiera reiterar la solicitud de levantamiento de escombros en Pedro Lagos. Si bien el Sr. Doepking tiene unas rosas muy lindas, pero hay una que impide definitiva poder ver si viene algún vehículo de abajo.



CONCEJAL SRA. NORMA BALDOVINO, El año 2012 Senda Previene realizó una política Comunal por dos años sobre Drogas y Alcoholismo, sería bueno que el Encargado Don Andrés Duarte viniera a exponer al Concejo Municipal sobre dicha política, ya que tenemos antecedentes comunales que no nos favorecen, sería bueno que el resto de Concejales se interiorice de esa política.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Lo vamos a invitar, ahora está reactivando recién la oficina, ayer llegaron dos funcionarios a complementar el trabajo.

Si hay algo que tenemos que tener claro es el trabajo en red que se ha realizado bastante bien y, estamos generando nuevas instancias a través del Cefam, es un tema bastante importante, prioridad toda vez que hemos visto bastantes excesos como la Pasta Base y Marihuana.

CONCEJAL SRA. NORMA BALDOVINO, Esta muy complicada la situación en la Comuna tanto por el alcohol como las drogas y, justamente se trató ese tema en una reunión a la cual asistí.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Esta muy instalada en la Comuna tanto la Pasta Base como la Cocaína.

CONCEJAL SR. RICARDO MALDONADO, Una vez me hicieron una revelación de una situación específica, fui a la PDI en La Unión, entregue todos los antecedentes y, después me avisaron de la población que efectivamente habían ido, la persona finalmente se fue de acá.

CONCEJAL SRA. NORMA BALDOVINO, Quisiera compartir la velada de box que se hizo el sábado en el gimnasio, tiempo atrás llegó una carta de la Escuela de Box con diferencias con el Consejo Local de Deportes, pero al parecer eso ya se solucionó. En esa velada de box participé mucha gente, escuche una entrevista que le realizó Canal 5 a un dirigente de Osorno, en donde hacía un llamado a las autoridades de Río Bueno a apoyar a la Escuela de Box, ya que está pasando por una precaria situación económica, los integrantes tienen al parecer solo una capa de vestimenta, la cual la van pasando unos a otros para poder ingresar al ring. Tuvieron auspicio de algunos comerciantes que les donaron un par de vendas. Se ve pobreza en la Escuela de Box y, creo que es una situación de la



I. MUNICIPALIDAD
RIO BUENO

SECRETARÍA MUNICIPAL

cual al menos debemos saber, podríamos apoyar de alguna manera.

CONCEJAL SRA. MIRTALA HOTT, ¿Ellos tienen personalidad jurídica?

CONCEJAL SRA. NORMA BALDOVINO, No lo sé, pero habría que tener una reunión con ellos.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Esa es una larga historia que toda la gente del box la sabe. Me alegra mucho saber que están haciendo las paces con el COLODEP, nosotros igual los hemos estado apoyando con movilización, razón por la cual ellos estaban haciendo sus veladas en Osorno. Siento que primero hay que hacer un saneamiento de la familia del box digirencial, que se pongan de acuerdo y coloquen sobre la mesa el objetivo principal que es el box como deporte. Por tanto, a este Concejo Municipal no se le podría endosar la responsabilidad de la falta de apoyo, es más, desde la Municipalidad se les ha entregado un recinto para que permanentemente puedan entrenar. Necesidades sabemos que tienen, incluso hay un compromiso que asumí particularmente en un ring nuevo.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Todos sabemos que tuvimos un excelente boxeo el cual con el tiempo fue muriendo y, no solamente en nuestra Comuna, sino, a Nivel Nacional. En su tiempo el gimnasio de arriba se hizo para el box, pero el gran problema es que la gente del boxeo que en su momento entrenaba quería colocar un ring en la mitad del salón, esa fue la gran controversia que hubo, porque no solamente el box ocupaba ese recinto, sino también, el Club de Cueca, otros grupos folclóricos. Hay que entender que ellos no podían instalar dicho ring y cortar todas las posibilidades a otras organizaciones a que lo ocupen.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, En el Concejo Municipal anterior conversamos este tema y yo planteé la posibilidad de ofrecerle al COLODEP que nos entregara el recinto para poder generar un proyecto de mejoramiento integral justamente para esta organización y, no hubo disposición, por tanto, creo que lo más importante es tener actitud y buena disposición para avanzar y colocar por sobre cualquier criterio al box.

Municipalidad de Río Bueno

Comercio 603 Fono 2340403-2340437 secretaria@muniriobueno.cl-concejomunicipal@muniriobueno.cl



CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, Creo que este Concejo Municipal y usted Alcalde hemos apoyado bastante al deporte. Este año 2014 entregamos \$18.500.000 de subvención al Consejo Local de Deportes, a la Oficina Municipal del Deporte \$19.000.000, por lo tanto si uno suma, se da cuenta que es una tremenda suma de dinero, en comparación de las autoridades anteriores, hemos mejorado mucho el presupuesto para el deporte de nuestra Comuna. Esto es gracias a la voluntad de nuestro Alcalde y de la Comisión de Deportes.

CONCEJAL SRA. NORMA BALDOVINO, ¿La Comisión de Deportes ha tenido alguna reunión?

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, No hemos tenido pero yo no quiero hacer política con el deporte. Los recursos están y van para los deportistas.

CONCEJAL SR. DIEGO FLORES, Creo que cuando nos repartamos las comisiones, escojamos las que realmente nos agrade trabajar. En ese tiempo usted nos quitó el privilegio pero los únicos concejales que estamos asistiendo a reuniones es la Catalina; Norma y yo, a usted no lo vemos.

CONCEJAL SR. NELSON SANTIBÁÑEZ, No me invitan.

CONCEJAL SRA. MIRTALA HOTT, No diga eso porque ellos llaman y dejan la invitación.

CONCEJAL SRA. NORMA BALDOVINO, Converse con la Dupla Sicosocial de la Escuela Pampa Ríos, me manifestaban que ellos tienen que hacer seguimiento a niños que son del Sector Rural de la Comuna y, muchas veces no tienen móvil disponible. Sería bueno que tengan más apoyo en esa parte, ya que muchas veces con sus propios recursos contratan taxis o van en sus vehículos particulares.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Vamos a considerarlo.

Solo comentar que asistí al Consejo Regional que sesiono en San José de la Mariquina ayer, por dos temas que dice relación con nuestra Comuna. Son proyectos que se están postulando,



I. MUNICIPALIDAD
RIO BUENO

SECRETARÍA MUNICIPAL

aprovechando que se encuentra en Sala de Sra. Ana María, la Reposición de dos Camiones Recolectores de Basura Domiciliaria y, un Camión Aljibe para el Cuerpo de Bomberos de Crucero. Pasaron sin ningún problema, así que debiera ser ratificado hoy en el pleno de la asamblea. Son alrededor de doscientos cincuenta millones de pesos los dos camiones.

CONCEJAL SRA. NORMA BALDOVINO, Muy buena noticia Alcalde.

SR. ALCALDE DE LA COMUNA, Bien cerramos la sesión siendo las 11:56 horas.



Municipalidad de Río Bueno

Comercio 603 Fono 2340403-2340437 secretaria@muniriobueno.cl concejomunicipal@muniriobueno.cl



ACUERDOS TOMADOS EN LA SESIÓN.

- **ACUERDO N° 261:** Se aprueba por unanimidad designar como Representantes del Concejo Municipal de la Comuna de Río Bueno a la Sra. Sylvia Graciela Yunge Wulf y, Sr. Ricardo Cristian Maldonado Candia para participar de la Comisión de Becas Municipales Año 2014.

